

# La hermosa historia de Messi y del niño que como él, tenía problemas para crecer

El Ciudadano · 27 de diciembre de 2022

---

*"Cada uno tendrá su propia historia con Messi. Esta que les voy a contar es la mía. Y es el porqué siempre le voy a estar eternamente agradecida. Y no es por el fútbol", arranca la carta, que se viralizó en redes sociales en diciembre.*



Cuando somos niños, siempre deseamos tener cosas en común con nuestro superhéroe favorito. Queremos volar como Superman o tener una baticueva como Batman.

Pero, a veces, las cosas en común son más fuerte de lo que se pensaba. Y eso fue lo que pasó con Tommy, un niño que, tras las investigaciones realizadas por su propia madre, descubrió que tenía la misma enfermedad que su **gran ídolo**, Lionel Messi.

Sí, tenía problemas para crecer .

La historia de Tommy se viralizó el pasado 24 de diciembre en redes sociales.

«Ahora sí, les dejo esta historia de un chico que tuvo el mismo problema que Messi. El mejor de todos los tiempos. Vale llorar. Feliz nochebuena para todos», escribió el usuario @libreelpela, quien fue el encargado de viralizar la historia.

Ahora sí, les dejo esta historia de un chico que tuvo el mismo problema que Messi. El mejor de todos los tiempos. Vale llorar.

Feliz nochebuena para todos [pic.twitter.com/56eSKoaPpL](https://pic.twitter.com/56eSKoaPpL)

— Pelalibre (@libreelpela) **December 24, 2022**

«Cada uno tendrá su propia historia con Messi. Esta que les voy a contar es la mía. Y es el porqué siempre le voy a estar eternamente agradecida. Y no es por el fútbol», arranca la carta.

«En 2008, cuando mi hijo tenía cuatro años, yo sentía que algo le pasaba, que había algo en su salud que los médicos se lo estaban comiendo. Y no lo querían investigar. Pero como mamá yo sabía que algo le pasaba y si los médicos no lo querían investigar, lo iba a investigar yo. Empecé a leer, a buscar datos, a comparar informes, hasta que un día me senté con todos los papeles frente al pediatra y le dije: Tommy tiene lo mismo que Messi», detalló.

Cuando se lo informó al pediatra del menor, este le preguntó donde había sacado que su hijo contaba con esa enfermedad, ella solo le respondió «yo hice lo que vos no. Investigué».

«Hace 14 años no se sabía tanto del tema como ahora. Y con cara de ‘me como la cancha’ le pregunté: ¿Ahora sí le vas a hacer los estudios que haya que hacer o busco a otro médico?», le comentó la madre al doctor.

«Esas fueron mis palabras. No le dije que Tommy tenía déficit de hormona de crecimiento. Se lo dije como había que decirlo para que me entendiera. Ahí empezaron las tomografías, los especialistas en crecimiento, las radiografías de

muñeca, los análisis y miles de estudios desconocidos. Hasta que finalmente tuvimos el diagnóstico médico: Tommy tiene lo mismo que Messi», añadió.

De acuerdo con una nota de [SaludDeporte](#), el déficit de la hormona del crecimiento es un trastorno originado en la hipófisis, una glándula que se encuentra en la base del cerebro y que controla el equilibrio de las hormonas del cuerpo. También produce la hormona del crecimiento, la cual hace que un niño crezca.

Los problemas en esta glándula pueden afectar a diferentes funciones, además del propio crecimiento en estatura.

Cuenta la madre que comenzaron con el tratamiento, el cual tendría que durar 10 años.

«Una inyección por día durante diez años. ¿Cómo le explicás eso a un chico de cuatro años? ¿Cómo le contás lo que va a tener que hacer, lo que va a doler y, sobre todo, que el resultado recién se va a ver al final del camino? ¿Cómo se le explicás? Comprando un póster de Messi, poniéndolo en su cuarto, sentándolo en su cama y contándole que iba a tener que empezar un tratamiento y que la única persona que conocíamos al que le pasó lo mismo era Messi. Y que pudiera ver que su ídolo pasó por lo mismo, que no fue un impedimento para Lionel cumplir sus sueños y que ahora además de tenerlo como ejemplo por el fútbol lo tenía de ejemplo de aguante, de tolerancia, de esperanza de crecer, de otro chico que sabía que esto le iba a hacer bien», expresó la madre del joven, que hoy en día tiene 18 años.

Además de este desafío del tratamiento para un niño de cuatro años, los padres comenzaron un nuevo camino: Tommy quería conocer al astro del fútbol argentino.

La madre cuenta que consiguió el número del padre de Messi, Jorge Messi; hasta en 2010 que lograron concretar el encuentro.

«El 3 de septiembre de 2010 a las ocho de la noche fui con Tommy a conocer a Messi. Ahí estaba, en un rincón del lobby. Messi solo, un Messi de 23 años. Tranquilo, tal cual es. Nos acercamos, Tommy y él se abrazaron y nos sentamos los tres en el piso, en la alfombra del hotel a charlar. Una charla de más de media hora, donde no se habló de fútbol. Solos nosotros tres sentados en el piso. Una charla entre dos chicos, uno más grande y uno más chico, que se entendían. Donde le preguntamos a Messi dónde se daba las inyecciones y nos contó que él se la daba en las piernas. Y donde Messi le preguntó a Tommy dónde se las daba él y Tommy le dijo que en los brazos. Donde hablamos de que dolían, que habían días que se lloraba, pero que había que bancarlo, tener paciencia, que todo iba a salir bien», contó la madre.

Hoy, con 18 años de edad, Tommy sigue teniendo de referencia a Messi, es Hincha de Boca (un equipo de Argentina) y estudia marketing digital, refiere el portal [Olé](#).

---

Fuente: [El Ciudadano](#)